

Versand: 1. April 2022

Rathauspresse

Medienmitteilung**Urban Camenzind**
Landammann Kanton Uri

Landammann Urban Camenzind: «Der Virus ist zwar noch da, aber wir dürfen zuversichtlich sein, dass unser Gesundheitssystem das im normalen Betrieb bewältigen kann.»

Videobotschaft von Landammann Urban Camenzind zur Rückkehr in die normale Lage

Der Bundesrat hat per 1. April 2022 alle Coronamassnahmen aufgehoben: insbesondere die Isolationspflicht für infizierte Personen sowie die Maskenpflicht im öffentlichen Verkehr und in Gesundheitseinrichtungen. Damit erfolgt die Rückkehr in die normale Lage. In einer Videobotschaft wendet sich der Urner Landammann Urban Camenzind an die Bürgerinnen und Bürger. Er dankt allen, die mitgeholfen haben, die Pandemie zu bewältigen. Er ruft alle dazu auf, eigenverantwortlich zu handeln: «Nutzen wir das Wissen und die Erfahrung aus den vergangenen zwei Jahren um in den nächsten Monaten zum Schutz von uns und unseren Mitmenschen beizutragen». Unsere Gesellschaft sei gefordert, die Gräben, die in den vergangenen zwei Jahren entstanden sind, wieder zuzuschütten: «Befürworter, Skeptiker und Gegner werden nach wie vor verschiedene Ansichten zu Corona und den Massnahmen haben. Ich fordere Sie aber auf: gehen wir doch einen Schritt auf einander zu. Pflegen wir das Gemeinsame, das uns vereint anstatt endlose Diskussionen zu führen, von denen wir alle eigentlich genug haben. Nutzen wir das Ende der Massnahmen für die Rückkehr zur Normalität».

Die Videobotschaft (Direktlink: <https://youtu.be/ft7r-AnzSPg>) ist auf dem Youtube-Kanal des Kantons Uri: <https://www.youtube.com/kantonurischweiz> aufgeschaltet.

Der Sonderstab Corona hat sich diese Woche zu seiner letzten Sitzung getroffen. Der Sonderstab stellt seine Aktivitäten weitgehend ein, wird aber nicht aufgelöst. Indem Strukturen noch einige Zeit aufrecht erhalten bleiben, kann der Kanton rasch auf neue Entwicklungen reagieren. Die Covid-Infolnie wird per 1. April 2022 aufgehoben. Das Contact Tracing durch die Lungenliga Uri kann ebenfalls abgelöst und eingestellt werden, da die Isolationspflicht entfällt. Die zuständigen Stellen des Kantons bereiten sich dennoch für den Herbst/Winter 2022/2023 vor. Die Basisinfrastruktur für das Contact Tracing, für repetitives und asymptomatisches Testen sowie für die Impfungen (Auffrischimpfungen für vulnerable Gruppen oder gesamte Bevölkerung) werden geplant und vorbereitet, damit sie im Bedarfsfall zum Einsatz gelangen können. Ebenfalls werden die benötigte Hard- und Software im IT-Bereich bereitgestellt und die Schutzmaterialvorräte bewirtschaftet.



Am Rapport wurde Dr. Emil Kälin verabschiedet, der den Sonderstab während den vergangenen rund anderthalb Jahren geführt hat. Der Einsatz von Dr. Emil Kälin und des gesamten Stabs wurde von Gesundheitsdirektor Christian Arnold gewürdigt und bestens verdankt.

Standeskanzlei

Rückfragen von Medienschaffenden:

Landammann Urban Camenzind, Telefon +41 41 875 2100, E-Mail Urban.Camenzind@ur.ch